

## **LAPORAN KEGIATAN PKM MANDIRI**

### **“Donasi Bantuan Untuk Penyandang Cacat pada Yayasan Kita Bisa”**

Ketua Tim : Nastasya Cindy, SE, M.Ak  
Nama Mitra PKM : Yayasan Kita Bisa  
Alamat Mitra : Jl. Ciputat Raya No. 27D RT.1/RW/7, Pondok Pinang  
Waktu Kegiatan : Januari – Juni 2020

#### **PENDAHULUAN**

Yayasan Kita Bisa merupakan platform penggalangan dana dan donasi secara online. Yayasan Kita Bisa bergerak dalam bidang peduli social menaungi pihak-pihak yang membutuhkan pertolongan baik manusia maupun satwa. Mereka menjadi platform donasi bagi masyarakat yang kurang mampu maupun memiliki kebutuhan khusus seperti pengidap penyakit dan penyandang disabilitas. Melalui Yayasan Kita Bisa, masyarakat dari seluruh penjuru negeri mampu menolong orang lain tanpa terkendala oleh waktu dan jarak. Hal ini memudahkan pengumpulan dana dari berbagai pihak yang akhirnya membuat kebutuhan mereka yang berkekurangan lebih cepat terpenuhi.

Disabilitas dalam KBBI adalah keadaan (seperti sakit atau cedera) yang merusak atau membatasi kemampuan mental dan fisik seseorang ataupun keadaan tidak mampu melakukan hal-hal dengan cara yang biasa. Kelompok masyarakat ini merupakan kelompok yang memerlukan perhatian khusus dari berbagai pihak. Dalam kondisi ekonomi apapun mereka membutuhkan bantuan lebih dibandingkan dengan kelompok masyarakat lainnya. Terlebih disaat masuknya wabah Covid-19 ke Indonesia yang membuat pemerintah menerapkan PSBB di berbagai daerah dan berdampak pada banyak tempat usaha harus memberhentikan usahanya. Hal ini membuat masyarakat semakin sulit mendapat pekerjaan dan mencari nafkah, terutama para penyandang disabilitas. Berkurang atau bahkan putusnya sumber pencaharian mereka membuat mereka kesulitan memperoleh bahan pangan dan obat-obatan sehingga hanya mampu menunggu uluran tangan masyarakat lainnya.

#### **METODE PELAKSANAAN**

Donasi menurut KBBI adalah sumbangan tetap (berupa uang) dari penderma kepada perkumpulan; derma; pemberian; hadiah.

Kegiatan PKM ini dilakukan dengan memberikan donasi/ sumbangan kepada Yayasan Kita Bisa untuk membantu memenuhi kebutuhan para penyandang disabilitas di seluruh Indonesia

## **HASIL PKM**

Kegiatan PKM ini dilakukan dengan memberikan donas/bantuan secara berkala kepada mitra selama periode Januari sampai dengan Juni 2020. Dana yang terkumpul disalurkan kepada mereka yang membutuhkan (penyandang disabilitas).

## **KESIMPULAN**

Donasi yang sudah tersalurkan telah membantu meringankan kebutuhan pangan, obat-obatan, maupun kebutuhan lainnya bagi para penyandang disabilitas. Diharapkan pula bagi Yayasan Kita Bisa dapat terus menjaga kepercayaan masyarakat untuk menyalurkan dana yang terkumpul dengan bersih dan transparan seperti saat ini sehingga kedepannya semakin banyak kelompok masyarakat yang teringankan bebannya melalui platform ini.

## **DAFTAR PUSTAKA**

<https://kbbi.kemdikbud.go.id/entri/disabilitas>

<https://kbbi.kemdikbud.go.id/entri/donasi>